



Verlassenheitswunden

Geliebte Freunde der Erde!

Ihr gehört zu der unendlichen Lichtfamilie! Viele vergaßen diese mächtige Botschaft voller Hoffnung und Frieden. Eure Freunde und Familie, welche auf eurem Ursprungstern verbleiben, feuern euch an. Ihr seid die Seele, welche sich freiwillig meldete, um eure unmittelbare Familie zu repräsentieren. Sie verließen euch keineswegs. Dies wäre unmöglich, da derselbe Geist sich im Inneren bewegt und mit Worten der Weisheit und Wahrheit spricht. Lernt, aufmerksam zuzuhören und die bezaubernden Worte zu hören, vorgebracht von denen in den höheren Reichen, welche euch so sehr lieben!

Diese Mitteilung wird Verlassenheitswunden vielerlei Art ansprechen. Viele beziehen sich auf Verhaltensweisen und Emotionen, welche manche als *'Verlassenheitsprobleme'* ausdrücken. In den höheren Reichen wäre dies unbekannt und in unserer Wahrnehmung gänzlich fehlend. Eine Seele in den höheren Reichen kennt die Macht des Lichts und die absolute Wahrheit, wonach alle Seelen ganz und vollkommen sind.

Auf Erden gibt es eine seltsame Programmierung, welche nach dem ersten Atemzug beginnt. Eine Abhängigkeit von der elterlichen Fürsorge ist nötig und gesund. Kleinkinder brauchen Hilfe für Anziehen und Mahlzeiten. Aber der Glaube setzt sich bei vielen in Wachträumen fort, wodurch sie sich leer und einsam fühlen, mit Gefühlen der Verlassenheit. Sie fühlen sich nicht gepflegt und umsorgt durch jene, welche für sie da sein sollten. Dies könnte mit Freunden oder der Familie sein.

Wir sprachen in früheren Mitteilungen darüber, wie Gedanken mit Glauben die Erfahrung einrahmen, welche sein wird. Sogar Lieder über Sehnsucht nach einem anderen in einer abhängigen Weise werden Gefühle der Verwundung hervorrufen, wenn die Beziehung endet. Worte der Unfähigkeit, ohne den anderen zu leben, werden sicher zu einer Katastrophe führen, sobald die Emotionen nachlassen und irgendjemand die Beziehung verläßt. Diese Wunden sind echt, und es wird ein Weg festgelegt, sie immer und immer wieder abzuspielen. Diese Wunde muß geheilt werden, um diese Aktion zu verhindern.

Eine weitere dauerhafte Wunde kommt aus der Kindheit, wo Vernachlässigung und Mißbrauch sich abspielen. Noch schlimmer sind Situationen sexuellen Mißbrauchs. Diese Kinder begraben die Energie tief in sich. Viele erinnern sich nicht. Aber jeder erlebte Moment, Gedanke und jedes Gefühl bilden die ständig wachsende Psyche. Wenn ihr spürt, dies war eure Erfahrung, fürchtet euch niemals, um Hilfe zu bitten. Viele Krankheitsercheinungen kommen während der Lebenszeit hervor. Diese Krankheiten wurzeln oft in der Vernachlässigung und Schädigung eines Kindes.

Die größte Verlassenheitswunde ist die des Selbst. Ihr müßt euer eigener bester Freund werden. Lernt, euch täglich selbst zu pflegen und zu versorgen. Werdet still und leise und findet den Moment, wo ihr euch selbst verliert. Setzt eine große Heilung in Bewegung, während 1 Million Kleinteile auf so wunderschöne Art und Weise zusammengesetzt werden. Ihr mögt nicht wissen, wie viele dieser Bruchstücke ihr hattet, bis sie in ihrer ganzen Pracht zusammenkommen.

Jeder erlebte auf irgendeine Weise Verlassenheit. Jeder kann sich von diesem Trauma heilen. Ihr seid wunderschön und so voller Versprechen und Liebe. Wir sind hier, um euch in eurer Heilung zu unterstützen, wodurch euer Weg voller Licht ist!

Ich Bin LAKA,

EN EEKE MAI EA!

Ich liebe euch so sehr!

🌟💖💜 Falls dir mein Werk gefällt, freu ich mich sehr über dein weißes Teilen..... Danke aus tiefstem Herzen💖💜💖🌟

Liebevoll übersetzt und aufbereitet für **Mahnmal der Wahrheit**

(Haftungsausschluß: die hier präsentierte Grafik stammt vom Urheber aus seiner Ursprungsbotschaft und stellt somit **keine** Urheberrechtsverletzung dar.)

